

24Jam

Sebuah Kisah Heroik Atlit Balap Sepeda Barru, Nur Hidayah

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.24JAM.CO.ID

Aug 10, 2024 - 17:32



BARRU- Pekan Olahraga Kabupaten Barru (PORKAB) Tahun 2024 telah berlalu hampir sepekan lalu, namun menyisakan sebuah kisah inspiratif untuk semua Patriot Olahraga.

Sebagaimana laporan Ketua Panpel PORKAB Barru 2024, Abdul Rahim, S.IP, M.Si pada gelar penutupan dan pengumuman juara umum pada Ahad (4/8/2023) lalu di Halaman Kantor Bupati Barru.

"Perlu kami laporkan, bahwa semua kegiatan di 18 Venue berjalan sukses dan lancar, meskipun ada satu insiden di Balap Sepeda yang saat ini masih dalam pantauan bersama dan penanganan media", sebut Abdul Rahim.

Atlit balap sepeda dimaksud adalah seorang gadis bernama Nurul Hidayah, putri tercinta dari Bapak Suardi dan Ibu Marwati.

"Atlit balap sepeda MTB dan Rb atas nama Nurhidayah, mewakili Kecamatan Tanete Rilau, namun kejadiannya di lomba MTB daerah pegunungan kecamatan Tanete Rilau, Kedua org tuanya bekerja di petugas kebersihan kita", sebut Ibrahim dari Cabor Balap Sepeda.

Pensiunan PNS Barru yang pernah menjadi PPNS satu-satunya Pemda Barru ini, terus mengawal pengobatan, perawatan, hingga pendampingan sejak Nurul Hidayah terkena insiden terjatuh yang berakibat salah satu bagian tulang ditubuhnya mengalami cedera dan harus di operasi.

Ketua KONI Barru H. Abdul Muttalib Kadir, SE, MM yang memantau perkembangan Nurul Hidayah kembali menugaskan Sekretaris Umum KONI Barru, Drs. Alimin S.Sos untuk datang menjenguk Patriot Olahraga Barru ini.

"Alhamdulillah, kondisinya semakin membaik, pasca operasi yang dilakukan di RSUD Wahidin di Makassar, sejak terjadinya insiden, kita terus memantau perkembangan bersama pihak kesehatan yang juga intens memberi perhatian dan pendampingan, begitu juga dari Cabor Balap Sepeda", sebut Ketua KONI Barru.

Dirinya dengan tulus menyebutkan bahwa insiden ini merupakan risiko berolahraga namun menjadi ujian bagi kita semua, baik bagi keluarga atlit, pengurus Cabang Olahraga maupun kita semua yang peduli pada olahraga.

"Semua olahraga selalu melibatkan risiko yang berhubungan dengan kondisi fisik, kita bersyukur karena selama PORKAB berlangsung, tidak banyak insiden yang terjadi dan semua tetap bisa tertangani atas kerjasama dan keterlibatan semua pihak" pungkasnya.

Diakuinya, bahwa Keluarga Nurul Hidayah menjadi bagian dari kisah heroik patriot olahraga Daerah yang demi sukses PORKAB Barru 2024, memberi kepercayaan penuh pada Panpel Cabor Balap Sepeda untuk penanganan tuntas.

(Humas KONI Barru)